

Mitternachtsturnier der Rheingauschule und St. Ursula-Schule

Geschrieben von: Janina Schäfer
Dienstag, den 27. Mai 2014 um 20:01 Uhr



Am 16.05.2014 fand das 2. Fußball-Mitternachtsturnier für die St. Ursula-Schule und die Rheingau-Schule statt.

Im Vorfeld hatten sich zehn Teams mit je acht Spielern angemeldet, die in zwei Gruppen gegeneinander spielten. Erstmals gab es zwei Lehrermannschaften, die gegeneinander gespielt haben.

Die Lehrer der Rheingauschule spielten in der Vorrunde auch gegen Schülermannschaften beider Schulen.

In der Pause gab es eine TANZEINLAGE der Fünft-Klässler der Tanz-AG „The Beauties“ aus der Rheingauschule.

Im Vordergrund stand der Spaß an einer alkohol- und rauchfreien Veranstaltung.

Der *Präventionsrat Unterer Rheingau* unterstützte das Turnier finanziell. Der FV 08 war anwesend und bot den Spielern die Möglichkeit, Kontakte mit dem Lokalverein zu knüpfen.

Mitternachtsturnier der Rheingauschule und St. Ursula-Schule

Geschrieben von: Janina Schäfer
Dienstag, den 27. Mai 2014 um 20:01 Uhr

Herzlichen Dank alle Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte beider Schulen, die an der Organisation beteiligt waren!

Nach spannenden Spielen stand gegen Mitternacht der Sieger fest:

Der 1. FC Schoppe-Klopper, ein Team aus der Jahrgangsstufe E der St. Ursula-Schule.



Der 2. und 3. Platz ging an Mannschaften der Rheingauschule: Vegeta und Turbine FC.

Somit steht der Wanderpokal jetzt für ein Jahr an der St. Ursula Schule. Im nächsten Schuljahr werden wir alles dafür geben, ihn uns zurück zu erobern!

Vielen Dank für Eure Unterstützung und den coolen Abend.

Janina Schäfer